



# Festival de la BD d'Angoulême

publié le 30/01/2024

Dans le cadre du projet BD "*Ça bulle au Château*", les élèves de la classe de 3ème C ont passé la journée au Festival de la BD à Angoulême jeudi 25 janvier.

Au programme, visite de différentes expositions : celle du dessinateur primé Riad Sattouf au Vaisseau Moebius puis une plongée dans la série Bergères Guerrières au Quartier Jeunesse.

Après un pique-nique sous le soleil charentais, l'après-midi débute par une immersion dans la chapelle du lycée Guez de Balzac pour découvrir l'univers de Dracula revisité par le mangaka Shin'ichi Sakamoto. Puis direction le musée pour une rétrospective sur la mangaka de 75 ans Moto Hagio qui fait partie de la première génération de dessinatrices à investir le registre de la bande dessinée féminine au cours des années 1970.

La journée se termine par une visite libre de la Bulle des auteurs et éditeurs sur le Champ de Mars où nous avons eu la chance d'apercevoir Riad Sattouf en dédicace.

Une sortie enrichissante en découvertes !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.